



Adventssingen.

Bild: Beate Bosch

Adventssingen im katholischen Gemeindehaus: Das gemeinsame Adventssingen der katholischen Kirchengemeinde St. Martin in Langenargen am 8. Dezember lockte wieder an die 80 Mitsänger/innen ins Gemeindehaus. In der Tradition des Salzburger Adventssingens spielten Wolfgang Bosch (Gitarre) und Hans Kloos (Akkordeon) bekannte Weihnachtslieder. Der Gesang der Besucher wurde geleitet von Beate Bosch und Jutta Feiler. Nachdenkliche Texte, als auch adventliche Geschichten zum Schmunzeln bereicherten das Programm. Als Spenden kamen 500 Euro für soziale Projekte des Missionsausschusses zusammen. Es war ein wunderschöner Nachmittag im Advent mit Zeit zum Innehalten.

Beate Bosch

Montfortbote
vom 20.12.24

Bitte prüfen Sie diese 2
AL...
H...
L...
vom 20.12.24
BSNR aktuell:
VP-ID:
Anrede, Titel:
Vorname, Name:
Preis:
Straße:
PLZ, Ort:
IBAN:
BIC:
Kontoinhaber:
Hausärztin- und Haus
MEDV-Verband

Gilt beachten, Sie, dass Sie
muss und es nicht...
Bankverbindung:
Rückantwort nur bei A
Faxnummer - 0 711

Neue Betriebsnummer:
Für die Auszahlung gilt folgende Bankverbindung:
Ab sofort: Gültig ab:
IBAN:
BIC:
Kreditinstitut:
Kontoinhaber:
Sonstige Änderungen:
Anrede:
Vorname:
Name:
Praxis:
Straße:
Postleitzahl:
Ort:
Bemerkung:

Unterschrift des Arztes mit Datum und Vertragsarztstempel